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Das dickste Ding der boot: Drettmann Explorer 24

O-Ton: Claudia Drettmann, Geschäftsführerin, Drettmann Yachts GmbH, 28309 Bremen
Länge: 3:45 (7 O-Töne, einzeln einsetzbar)
Autor: Harald Schönfelder

Info: Die Bremer Werft Drettmann ist wieder da. Zum ersten Mal seit ein paar Jahren hat
sie wieder eine Yacht mit zur boot gebracht. Und die Explorer 24 ist das schwerste Schiff
des Angebots. 165 Tonnen Stahl zum Preis von 7,2 Millionen Euro. Im O-Ton-Paket spricht
Werftchefin Claudia Drettmann über die Besonderheiten dieser zweitteuersten Yacht auf
der diesjährigen Messe.

Drettmann antwortet auf folgende Fragen:

1. Was ist das für eine Yacht und was macht sie aus?

2. Gewöhnt man sich irgendwann daran, so eine Yacht zu steuern oder macht das immer
gleich viel Spaß?

3. Welcher Typ Mensch kauft sich denn solch ein Schiff?

4. Die Yacht kostet ja 7,2 Millionen Euro. Wird da auch beim Kauf gefeilscht?

5. Die Yachten ihrer Mitbewerber hier in der Halle sehen ja eher wie ein Coupé aus, mit
geschwungenen Linien, kleinen Fenstern. Ihre Explorer hat dagegen einen sehr aufrechten
Auftritt. Wollten Sie sich absetzen vom üblichen Design?

6. Warum sollte ich mich denn für Ihre Yacht entscheiden?

7. Die Explorer ist mit zwei Pod-Antrieben ausgerüstet (Erklärung: Triebwerksgondeln, die
unter dem Heck befestigt sind; sie ersetzen das Ruder, da sie mit der Schraube
schwenkbar sind). Warum haben Sie sich dafür entschieden?
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